

# IWO

## Sat Resnarkoba Polres Sumbawa Barat bersama BNNK Sumbawa Barat berikan Sosialisasi Anti Narkoba

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.IWO.OR.ID](http://SUMBAWABARAT.IWO.OR.ID)

Sep 4, 2024 - 10:51



Sumbawa Barat NTB - Upaya memerangi penyalahgunaan Narkoba tidak hanya dengan penindakan, kali ini Sat Resnarkoba Polres Sumbawa Barat bersama BNNK Sumbawa Barat memberikan sosialisasi anti narkoba dengan tema "Pembentukan Karakter Bangsa Dengan Mewujudkan Generasi Milenial Tanpa Narkoba" di lantai Gedung Setda Kab. Sumbawa Barat, senin, 2/09/2024.

Sosialisasi tersebut diikuti oleh para guru dan perwakilan siswa SLTP dan SLTA se Kab. Sumbawa Barat, dengan nara sumber dari BNNK Sumbawa Barat Tri Wibagus Wirnaningrat, S.Kom (Analisis Intelijen BNNK Sumbawa Barat) dan dari Polres Sumbawa Barat Ipda Saidi (Kaur Binopsnal Sat Resnarkoba).

Dalam pemaparannya Saidi menjelaskan strategi operasional penanganan permasalahan narkoba yaitu:

**Pencegahan:** Membangun kemampuan dan ketahanan diri masyarakat dalam menghadapi pengaruh buruk penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba. (hal ini harus dilakukan bersama-sama baik diri sendiri maupun seluruh masyarakat)

**Pemberantasan:** Mengungkap dan menindak sindikat kejahatan narkoba dengan menghukum berat dan menyita aset hasil kejahatan narkoba. (penindakan ini dilakukan oleh Aparat Penegak Hukum / APH)

**Rehabilitasi:** Memulihkan pecandu narkoba dari ketergantungan/kecanduan narkoba supaya kembali hidup sehat dan produktif. (dilakukan oleh BNNK dan stake holder lainnya)

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas membenarkan kehadiran KBO Sat Resnarkoba sebagai narasumber dalam sosialisasi tersebut sebagai bentuk upaya pencegahan penyalahgunaan Narkoba, jadi Polres Sumbawa Barat tidak hanya melakukan penindakan namun bersama-sama masyarakat dan stake holder lainnya melakukan upaya pencegahan.

Oleh karenanya kami mengajak kepada seluruh masyarakat untuk bersama-sama mewujudkan lingkungan masyarakat, pemerintahan, tempat kerja, kampus/sekolah bersih dari narkoba, apabila ada informasi adanya penyalahgunaan narkoba hendaknya diinformasikan kepada Kepolisian bisa ke Bhabinkamtibmas, ke Polsek atau langsung ke Polres dan akan ditindak lanjut guna mewujudkan Generasi Milenial tanpa Narkoba di Tana Pariri Lema Bariri ini, (Adb)